

# SALON DU SALON



**SALON DU SALON** est un projet basé à Marseille, dédié à l'art contemporain, en lien à l'édition, membre de Marseille Expos, réseau des galeries et lieux d'art contemporain. Depuis décembre 2013, SALON DU SALON développe un programme avec des artistes et curateurs invités à développer des propositions d'exposition. Les formes et les développements dépendent des projets : édition, conversations, performances, recherches, résidences, publications, etc.

**SALON DU SALON** is a Marseille-based project dedicated to contemporary art and publishing, member of Marseille Expos galleries and contemporary art places network. Since December 2013, SALON DU SALON has been working with artists and curators invited to develop exhibition proposals. Forms and development of collaboration are based upon the projects themselves, and have included publishing, conservation, performance art, research, residencies, and more.

SALON DU SALON 21 avenue du Prado, 13006 Marseille | France  
edition@salondusalon.com +33(0)6 50 00 34 51 [www.salondusalon.com/subscribe](http://www.salondusalon.com/subscribe)

**SALON  
DU  
SALON**



**MARSEILLE  
EXPOS  
RÉSEAU DES  
GALERIES  
ET LIEUX  
D'ART  
CONTEMPORAIN**